果つうしん 発行 老人福祉センター菊名寿楽荘 発行 老人福祉センター菊名寿楽荘

平成23年4月号

平成23年4月発行

発行責任者 冨田 公道 横浜市港北区菊名3-10-20 TEL 045 (433) 1255



新しい所長・副所長が着任しました!



冨田所長挨拶

桜花爛漫!うららかな陽気の中、菊名寿楽荘に赴任いたしました。 昭和48年、横浜市内最初の老人福祉センターとして菊名の丘に誕生した白亜の館

「寿楽荘」。歴史と伝統に育まれ遠くに富士山を望み、のどかで心安らぐ素晴らしい 施設です。3月11日の東日本大震災以来、余り明るい話題のない日本社会ですが、 秩序ある高齢者が、明るく、元気に過ごせる施設運営を心掛け、是々非々の方針と 自然体で努めたいと思っています。どうぞよろしくお願いします。

草野副所長挨拶

3月末まで保土ヶ谷区の狩場緑風荘の副所長をしていましたが、4月から 菊名寿楽荘で仕事をさせていただくことになりました。

民間出身の経験を生かして、菊名寿楽荘利用者の皆さんと一緒に、より 楽しい施設運営を目指して生きたいと思います。

ぜひ皆さんのご協力をお願いいたします。



23年度前期の趣味の教室が始まりました。

講座名	講師名	開催日		
太極拳	久米川先生	第1•第3月曜		
絵手紙	金輪先生	第2•第4月曜		
やさしい中国語会話	星先生	第1~第3火曜		
椅子に座ってエクササイズ	小野先生	第1•第3水曜		
古城と古寺散策	大塚先生	第2•第4水曜		
歌声教室	水野先生	第2•第4木曜		
詩吟教室	尾崎先生	第1~第3木曜		
健康体操	竹口先生	第1~第4木曜		
英会話	足立先生	第1~第3金曜		
水彩画	永井先生	第1•第3金曜		
編物教室	荻山先生	第2•第4金曜		
健康麻雀	山田先生	第1~第4金曜		
韓国語入門	金先生	第1~第3土曜		

後期の趣味の教室は 10月から始まります。 (募集は8月中旬を 予定しています。)





4月のスケジュール



					1	2
					水彩画 英会話 健康麻雀	韓国語入門
3	4	5	6	7	8	9
卓球開放	太極拳	中国語会話	椅子に座って エクササイス	詩吟 健康体操	英会話 編物教室 健康麻雀	韓国語入門
10	11	12	13	14	15	16
卓球開放	絵手紙	中国語会話	古城と古寺散策	詩吟 歌声教室 健康体操	水彩画 英会話 健康麻雀	韓国語入門
17	18	19	20	21	22	23
卓球開放	太極拳	中国語会話	椅子に座って エクササイズ	詩吟 健康体操	編物教室 健康麻雀	
24	25	26	27	28	29	30
卓球開放	絵手紙	休館日	古城と古寺散策	歌声教室 健康体操		

今月の行事

●毎週火曜日・木曜日には、地域活動 支援センター「いろえんぴつ」による お弁当やお菓子の 販売があります。 皆さん,こぞってご利用ください。



●節電のため、当分の間、カラオケ 及び入浴時間の短縮を行います。 利用者の皆様にはご不便をおかけ しますが、よろしくご理解のほど、 お願いいたします。



利用者からのご意見

2011. 3. 25 意見箱 匿名

東北大震災で未曾有の被害があり、死者8千人余り、行方不明を合わせると2万人を超え、心が痛みます。 また電力も切迫し、家庭でも節電に努めています。

こうした中、当館も公共の建物であり、電気を暗くするだけでなく、開業を1週間に2回程度で十分である。 この時期のお風呂・カラオケなど贅沢です。

ご意見へのお答え

ご意見をお寄せくださいまして大変ありがとうございます。

今回の東日本大震災は、ご指摘の通り大変な出来事でした。

地震や津波を始め、福島第1原子力発電所の事故の影響はこれから先数十年にも及ぶといわれています。 こうした中で、被災された方々を慮ってのお気持ちは、十分理解できます。

一方、老人福祉センターは高齢者が健康で明るい生活を営み、生きがいを高めるために設けられた施設です。 センターでの活動は生き生きと暮らす健康の源にも繋がっており、施設の開館を週2日に縮小してしまうことは 高齢者の生きがいと健康な生活を大きく制限してしまうことにもなります。

当館では、高齢者の健康を守る観点と、被災者の心情や電力の切迫した状態の両方を考え合わせて、一定の自粛をすることで館の運営を現在行っておりますので、皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

◎当館で実施している自粛の内容

節電、お風呂利用時間の短縮、カラオケ利用時間の短縮

[編集後記]

世の中は日一日と暖かくなってきて桜の花もほころび始め、次第に春の訪れを感じますが、 東日本巨大地震の被害者の皆様にとってはまだまだ本当の春が訪れるのはずっと先のことと、 あらためてご苦労が偲ばれます。こういうときこそ、私達が知恵と元気を出して、次の世代を 築いて行く重大な使命を感じます。みんなで頑張りましょう!

